

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege

14.09.2020

Stellungnahme der BAGFW zum Referentenentwurf des Bundesministeriums für Justiz und Verbraucherschutz für ein Gesetz zur Bekämpfung sexualisierter Gewalt gegen Kinder

Mit diesem Gesetz greift die Bundesregierung zwei wichtige Impulse auf: Zum einen stellt der Entwurf die Weichen für eine effektivere und strengere Verfolgung

von sexualisierter Gewalt gegen Kinder.

Dateien

Stellungnahme: Bekämpfung sexualisierter Gewalt gegen Kinder 267
KB

[Zum Seitenanfang](#)